

## Rückmeldung an die Patienten:

„Wir finden es toll, wie offen und ehrlich sie mit den Fragen umgegangen sind.“ „Es war mutig und stark.“ „Es verdient Respekt.“

„Wir haben viel gelernt.“

„Die Geschichten haben nochmal gezeigt, dass ich mich von Drogen fernhalten werde.“

„Ich finde es gut und wichtig, dass sie uns etwas aus ihrem Leben erzählt haben. Wie offen sie mit dem Thema umgegangen sind, ist nicht selbstverständlich.“

„Gern möchten wir noch mehr Informationen über andere Süchte erhalten.“

„Es war ein guter Denkanstoß, dass man sich für einen kurzen Zeitpunkt gut fühlt und seine Probleme vergisst, wenn zum Beispiel die Eltern sich getrennt haben, aber dann gerät man in einen Teufelskreis, weil man sich dann ohne Drogen schlecht fühlt.“

